
[Raum 120] Konferenzraum des Staatsrats
Beitrag von „Erik von Steinbachen“ vom 14. Juni 2019, 08:43

Sehr geehrte Kollegen,

schuldigen Sie wenn ich eben so ins Thema fahre, aber ich habe ein Anliegen. Ich möchte Ihre
Einschätzung zu einem möglichen Staatsbesuch des Kanzlers von Münchberg wissen.

Uns erreichte vor einigen Tagen ein entsprechendes Schreiben aus Münchberg, in welchem der
Kanzler einen Staatsbesuch vorschlug.
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